

СОДЕРЖАНИЕ
CONTENTS

Краткая характеристика пневматических шин	2	Short review of pneumatic tyres
Маркировка шин	6	Tyre marking
Индекс несущей способности Категория скорости	7	Loading Index Speed Category
Глубина рисунка протектора шин	8	Tyre thread depth, mm
Шины для автомобилей большой и особо большой грузоподъемности	10	Tyres for heavy-duty dump trucks
Шины для строительных, дорожных, подъёмно-транспортных машин и вездеходов	14	Tyres for road-building and industrial machines
Шины для тракторов и сельскохозяйственных машин	20	Tyres for tractors and agricultural machines
Шины для грузовых автомобилей и автобусов	28	Tyres for trucks and buses
Шины для легковых и легкогогрузовых автомобилей	34	Tyres for cars light trucks



Республиканский орган по стандартизации, метрологии и сертификации (БелГИС), аккредитованный на проведение работ по сертификации систем качества в двух системах (Национальной системе РБ и Немецкой системе DAR/TGA), положительно оценил систему качества ОАО "Белшина" и выдал сертификаты, подтверждающие, что система качества ОАО "Белшина" соответствует требованиям стандартов СТБ ISO 9001:2001 и DEN EN ISO 9001:2000.

The Belarusian State Institute of Standardization and Certification estimated the quality system of JSC "Belshina" and gave certificates confirming that this system satisfies the requirements of standards STB ISO 9001:2001 and DIN EN ISO 9001:2000.



Республика Беларусь сегодня известна во всём мире как крупный производитель большегрузных автомобилей, тракторов и другой сельскохозяйственной техники. Главным поставщиком шин для этой техники является ОАО "Белшина" - одно из крупнейших предприятий в Европе, выпускающее более 290 типоразмеров шин для легковых, грузовых, большегрузных автомобилей, строительно-дорожных и подъёмно-транспортных машин, электротранспорта, автобусов, тракторов и сельскохозяйственных машин. Около 90% шин, выпускаемых на предприятии, являются радиальными. Все виды продукции (пневматические шины) защищены патентами по двум параметрам: конструкция и внешний вид. Современный технический уровень оснащения предприятия, квалифицированный персонал, внедрение передовых достижений науки и техники, высокая культура и организация производства гарантируют высокое качество выпускаемой продукции. Благодаря надёжности, долговечности комфортабельности белорусские шины завоевали высокую репутацию как у отечественных, так и у зарубежных потребителей. ОАО "Белшина" поддерживает деловые взаимовыгодные отношения с более 60 странами и открыто для взаимовыгодного делового сотрудничества.

The Republic of Belarus is well-known all over the world as a large producer of heavy duty trucks, tractors and farm machines. The principal supplier of tyres for these machines is JSC "Belshina" one of the biggest facilities in Europe, producing over 290 tyre types and sizes for cars, trucks, heavy-duty dump trucks, industrial and road building machines, buses, tractors and farm machines. About 90% of tyres produced by "Belshina" are radial. All tyres are patent protected by two parameters: design and appearance. Modern technical level of machinery, qualified personnel, high level of culture and labour organization guarantee high quality our products. Owing to reliability, durability and comfort the belarussian tyres gained high reputation both in the local and world market. JSC "Belshina" has mutually profitable business relationships with more than 60 countries all over the world and is open for mutually profitable business cooperation.

